

Football/C1

Lyon : mobilisation générale face à Hoffenheim

AFP
Lyon/France

" C'EST un match historique et il faut le gagner " : le président de Lyon Jean-Michel Aulas a décrété la mobilisation générale avant le match mercredi (21h00) contre Hoffenheim, capital en vue de la qualification de l'OL pour les 8es de finale de la Ligue des champions. Il ne s'est pas privé d'un tackle à ses concurrents nationaux, le PSG et Monaco, en glissant qu'"aujourd'hui, le football français compte surtout sur l'OL, un club respectueux des règles de l'UEFA soit dit en passant, pour continuer d'avancer sur la scène européenne ". Allusion aux révélations des " Football Leaks " qui ont notamment ciblé les deux autres clubs français engagés en C1. Mais Jean-Michel Aulas a surtout sonné la remobilisation du groupe dans un entretien au quotidien local Le Progrès lundi : " Je dis aux joueurs : à vous de jouer, vous avez notre soutien. Je ne tiens pas un discours alarmiste. Les Memphis, Marcelo, Tousart, Ndombélé, sans doute pas au mieux samedi, ont les clés et ont



Photo : D.R.

Nabil Fekir et les siens vont-ils venir à bout de leurs adversaires d'Hoffenheim ?

tous un intérêt collectif. C'est leur match." **L'OL FACE AU DOUTE...** Samedi après la pauvre performance de son équipe face à Bordeaux (1-1), le dirigeant avait déjà évoqué " une petite finale ". " Il faut tirer l'alarme pour éviter de jouer négativement mercredi comme contre les Bordelais et surtout ne pas altérer la confiance ", avait-il dit affichant sa préférence pour

un succès contre Hoffenheim. A l'aller, le 23 octobre, les Lyonnais avaient concédé, dans le temps additionnel, un résultat nul (3-3) qui peut apparaître comme une bonne performance européenne à l'extérieur mais qui au vu des circonstances du match reste une déception. Au classement, Lyon, toujours 2e (5 points) et qui menait 3-2 à la 67e minute, avait raté

l'opportunité de prendre une belle option pour la qualification. Et sur le plan purement sportif, l'équipe n'a pas levé les doutes sur sa solidité défensive. Depuis, ce ne sont pas les matches de Ligue 1 qui ont suivi à Angers, péniblement gagné 2-1 à onze contre dix pendant une heure le 27 octobre, ou contre Bordeaux samedi qui ont pu rassurer ses supporters. Sans parler

des états d'âme de Memphis Depay, qui réclame un statut de grand joueur sans en assumer toujours sur le terrain les exigences de constance ou ceux de Tanguy Ndombélé, qui paraît avoir des difficultés à assumer ses galons de nouvel international. " Nous ne pensions pas spécialement à Hoffenheim. Nous devons faire mieux, c'est évident et plus contrôler ", reconnaît

le défenseur Marcelo, actuellement cible de critiques. " Nous avons vraiment un match important mercredi, il faudra faire tout notre possible et prendre une option pour la qualification ". **... MAIS MAÎTRISE SON DESTIN.** Une victoire permettrait aux Lyonnais, qui ont battu en déplacement Manchester City en ouverture de la compétition (2-1), de porter leur capital points à huit. En espérant une défaite du Shakhtar Donetsk sur le terrain des Anglais, les Rhodaniens laisseraient aussi les clubs allemand et ukrainien à six longueurs à deux journées de la fin, de quoi aborder celles-ci avec sérénité en vue des 8es de finale. L'OL n'est plus parvenu à ce stade de l'épreuve depuis la saison 2011-2012. " Avec le nombre de points que nous avons, nous aurions signé au début. Nous sommes satisfaits des performances accomplies. Le bilan reste satisfaisant en Ligue des champions car nous avons notre destin entre nos mains. C'est le plus important ", a confié le milieu Lucas Tousart à l'AFP. Et de conclure qu'"il faut gagner pour bien nous positionner en vue de la qualification". Et pour balayer les doutes.

Cyclisme/Tour du Faso 2018

Le Burkinabè Sorgho remporte le 31e Tour du Faso, marqué par les mesures de sécurité



Le Burkinabè Mathias Sorgho, vainqueur de l'édition 2018 du Tour cycliste international du Burkina Faso.

AFP
Ouagadougou/Burkina Faso

LE Burkinabè Mathias Sorgho a remporté dimanche au terme de la 10e et dernière étape à Ouagadougou le 31e Tour du Faso, encadré par un important dispositif sécuritaire. L'étape finale a été remportée au sprint par le Belge Timmy De Boes (Team Flanders), auteur de sa troisième victoire d'étape en plus du contre-la-montre par équipes.

" Notre pays subit ces dernières années pas mal d'attaques. Ce Tour permet de montrer qu'au Burkina on peut organiser des choses

merveilleuses sans que l'insécurité dérange. C'est une joie. La population est très contente. Regardez comment la population est sortie sur les routes pour nous accueillir ! ", a affirmé le vainqueur, porté en triomphe par des centaines de spectateurs après le passage de la ligne d'arrivée. Une des plus épreuves de

cyclisme les plus anciennes du calendrier africain, le Tour du Faso, qui a rassemblé des milliers de spectateurs à Ouagadougou mais surtout le long des routes du pays, peine à survivre dans un pays, en proie à des attaques jihadistes récurrentes depuis 2016. Cette année, le Tour n'a rassemblé qu'une soixan-

taine de coureurs, avec l'absence notable des Marocains vainqueurs de l'édition 2017 mais aussi le forfait de dernière minute de l'équipe française des Clubs de la Défense de Mederic Clain notamment. La formation avait fait le déplacement à Ouagadougou avant de renoncer pour des " motifs sécuritaires ", selon les organisateurs. Plusieurs étapes du Tour passaient par la zone classée "orange" par le ministère des Affaires étrangères français " déconseillée sauf raison impérative ". Les autorités

avaient déployé un important dispositif tout au long des dix jours de course qui s'est finalement déroulée sans incident. Nouveauté cette année, la course a fait une incursion au Ghana voisin.

- Classement général final :**
1. Mathias Sorgho (BFA) 28 h 22:42
 2. Sjors Handgraaf (NED) à 0:13
 3. Dieter Bouvry (BEL) 1:33
 4. Rick Nobel (NED) 1:40
 5. Julian Hellmann (GER) 2:01

Bon à savoir

Football

- Le secrétaire général de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) porte à la connaissance des clubs professionnels de première et deuxième divisions que l'assemblée générale ordinaire aura lieu ce samedi 10 novembre 2018. A partir de 10 h 00 au complexe de Beau Lieu, sis à Agondje, dans la commune d'Akanda.
- Le secrétaire général de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) porte à la connaissance des personnes désireuses de postuler au sein de la commission électorale, de bien vouloir déposer leurs listes auprès du secrétariat général de la Linafp. Au plus tard, le vendredi 9 novembre 2018 à 10 h 00, délai de rigueur.